
Câmara Municipal de Cachoeirinha
Casa Vereador Cícero Cíntra

INDICAÇÃO N° 023/2018.

Indico à Mesa depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do

Regimento Interno, que seja feito o presente pedido ao Sr. Ivaldo de Almeida, Prefeito Municipal de

Cacnoeirinha, no sentido de envidar esforços para realização de um Projeto de Construção de Ponte

sobre o Rio Una, ligando os Bairros Tancredo Neves e São Gabriel, na altura de suas respectivas

Ruas: Gregório de Barros e Madre Tereza de Calcutá, visando uma melhor urbanização e maior

mobilidade, cujo ganho principal será refletido na qualidade de vida de toda municipalidade.

JUS T I F I C A T I V A:

Senhora Presidente e Senhores Vereadores.
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Considerando o aumento populacional dos bairros que margeiam o curso do Rio

Una, em especial, o Tancredo Neves e o São Gabriel. Obrigando o Poder Público Municipal adotar

as medidas administrativas necessárias à antecipação, prevenção, e manutenção da infraestrutura

urbana, voltada ao atendimento das condições mínimas condizentes à qualidade de vida das

pessoas. Faz-se urgente, elaborar um projeto que contemple a viabilidade de construção de uma

ponte que ligue os bairros acima citados, na altura da Rua Gregório de Barros, no Bairro Tancredo

Neves, e a Rua Madre Tereza de Calcutá, no Bairro de São Gabriel;

Considerando que essas localidades estão com a mobilidade urbana

comprometida, em razão da ausência de uma obra estruturante que facilite o tráfego de pedestre, de

ciclistas, e de automotores. Pois as condições que hoje se apresentam nesse trecho, são totalmente

calcadas no improviso e na precariedade. Durante o período que o Rio recebe um determinado

volume de água, a passagem toma-se impraticável. Já durante o período de estiagem, essa passagem

é açodada pelos infortúnios da erosão, do lançamento de dejetos e lixo humanos, deixando o local

vulnerável à proliferação de insetos e risco às mais variadas doenças. Além de se apresentar como

área erma e sem iluminação, aumentando assim, pnncipalmente durante o período noturno, a

probabilidade de ações criminosas;
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Diante dessa constatação, e da necessidade de uma ação planejada da

Administração Pública Municipal, no intuito de ter uma solução para população mais atingida, num

espaço de tempo razoável, após a devida ciência e análise do Gestor Executivo, externo o desejo de

aprovação desta Proposição pelos Nobres Colegas Edis.

Sala das Sessões, em II de junho de 2018.

Atencio


